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令和元年度  第１１回定例教育委員会  会議録 

 

１ と き   令和2年2月26日（水）14:00～14:45 

 

２ ところ   大垣市役所6階 教育委員会室 

 

３ 出席委員  山本譲教育長、河合保孝委員、堀哲也委員、山川隆司委員、 

平野晶子委員 

 

４ 事務局   守屋事務局長、山下庶務課長、渡邊学校教育課長、 

石橋教育総合研究所長、堀社会教育スポーツ課長、 

中井文化振興課長、大谷上石津地域教育事務所長、 

加藤墨俣地域教育事務所長、中山南部北部学校給食センター所長、 

安田図書館長、吉安庶務課主幹 大橋庶務課主査 

 

５ 傍聴者   6人 

 

６ 議 題 

 

議第45号  令和２年度教育費予算に関する意見の提出について 

議第46号  令和元年度教育費補正予算に関する意見の提出について 

議第47号  財産の取得に関する意見の提出について 

議第48号  大垣市第２次教育振興基本計画（案）について 

議第49号  令和元年度大垣市教育委員会表彰候補者について 

議第50号  令和２年度大垣市学校・幼児教育指導の方針と重点について 

 

 

報告事項 

１  令和元年度小中学校卒業式の出席者について 

２  令和元年度退職者を送る会について 

３  寄附採納について 

４  その他 
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開会 14:00 

発言者 発言内容 

山本  教育

長 

それでは、ただいまより、令和元年度第11回定例教育委員会を開催しま

す。 

はじめに、前回会議録の承認を求めます。会議録については、既に原案

を配付しておりますが、会議録に記載した内容についてご異議ございま

せんか。 

＜異議なしの声＞ 

ないようですので、前回会議録について原案のとおり承認いたします。 

山本  教育

長 

これより、議事に入ります。 

はじめに、本日の委員会は、議第 45号「令和２年度教育費予算に関する

意見の提出について」から、議第 47号「財産の取得に関する意見の提出

について」の審議にあたり大垣市情報公開条例第 6条第 5号に規定する

意思形成における情報であるため、これについて非公開としたいと思い

ます。 

＜異議なしの声＞ 

議第45号～47号については非公開といたします。 

説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第45号「令和２年度教育費予算に関する意見の提出について」、   

議第46号「令和元年度 教育費補正予算に関する意見の提出について」 

別紙のとおり市長に意見を提出するもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

 

 ＜非公開＞ 

山本  教育

長 

 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第45号、46号議案は承認されました。 

次に、議第47号「財産の取得に関する意見の提出について」説明をお願

いいたします。 

堀  社会教

育スポーツ

課 

議第47号「財産の取得に関する意見の提出について」別紙のとおり市長

に意見を提出するもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

 

 ＜非公開＞ 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第47号議案は承認されました。 

 

これよりは、意思形成過程など非公開とする事案がないことから、会議

は公開といたします。 

＜傍聴者入室＞ 

次に、議第48号「大垣市第２次教育振興基本計画（案）について」説明

をお願いいたします。 

 

山下  庶務

課長 

議第48号「大垣市第２次教育振興基本計画（案）について」別紙の    

とおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

 

山本  教育

長 

 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第48号議案は承認されました。 

 

次に、議第49号「令和元年度大垣市教育委員会表彰候補者について」  

説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

議第49号「令和元年度大垣市教育委員会表彰候補者について」別紙の    

とおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第49号議案は承認されました。 

 

次に、議第50号「令和２年度大垣市学校・幼児教育指導の方針と重点に

ついて」説明をお願いいたします。 

渡邊  学校

教育課長 

議第50号「令和２年度大垣市学校・幼児教育指導の方針と重点について」

別紙のとおり承認を求めるもの。 

＜別添資料にて説明＞ 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

 

教員の働き方改革については、昨年12月に国会で「公立の義務教育諸学

校等の教育職員の給与等に関する特別措置法」が改正され、1か月あた

りの時間外勤務の上限を45時間とするということです。 

これに伴い、教育委員会規則の改正を求められています。変形労働時間

制については、来年1年の猶予があり、令和3年度から実施ということに

なっています。従いまして、来年度は1か月の時間外勤務の上限が45時

間という法の趣旨に照らし合わせ、時間外勤務を減らしていくことが求

められていますし、併せて、変形労働制についても対応を検討していか

なければならないという状況です。 

堀  教育委

員 

ＩＣＴの活用が最重要課題になっていますが、先ほどの予算の説明の中

で予算措置されていませんでした。 

山下  庶務

課長 

それにつきましては、国が12月に「ＧＩＧＡスクール構想」を発表し、

令和5年度までに、小中学校の児童生徒に1人1台の端末を、という方針

が出ておりますので、それに基づいて国からの補助で対応する予定  

です。また、学校のＬＡＮ整備についても一緒にやっていきます。 

山本  教育

長 

文部科学省は、来年度はネット環境の整備を図ると言っています。その

後1人１台端末の整備ということになりますので、令和3年度以降に端末

が入ってくると思われますが、一斉には入らず、何年かに分けて入って

くると思われます。 

山本  教育

長 

これについて、よろしいですか。 

＜異議なしの声＞ 

第50号議案は承認されました。 

 

次に、報告事項に移ります。 

報告事項1「令和元年度 小中学校卒業式の出席者について」、報告事項2

「令和元年度 退職者を送る会について」、報告事項3「寄附採納について」 

説明をお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

報告事項1「令和元年度 小中学校卒業式の出席者について」、報告事項2

「令和元年度 退職者を送る会について」、報告事項3「寄附採納について」 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

新型コロナウイルスの感染症が拡大している中ですので、中学校の卒業

式については規模を縮小しながら開催する検討をしていますが、感染者

が出た場合はその都度検討し、変更があればご連絡させていただきます。 
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発言者 発言内容 

山本  教育

長 

そのほか、よろしかったでしょうか。 

次に、「その他」でございますが、事務局の方からお願いいたします。 

山下  庶務

課長 

・新型コロナウイルス感染症にかかるイベント等中止・延期報告書に  

ついて 

＜別添資料にて説明＞ 

山本  教育

長 

ここにある中止させていただくイベント等は、3月15日までの分ですの

で、それ以降は改めて検討いたします。また、これ以外に規模を縮小し

て実施するものもございますのでご承知おきください。 

よろしいでしょうか。 

＜異議なしの声＞ 

 

全体を通じて、何かございましたら、ご発言をお願いいたします。 

よろしいですか。 

河合 委員 質問ではありませんが、大垣市第２次教育振興基本計画（案）のパブ  

リックコメントで、「持続可能な開発目標（ＳＤＧｓ）を身近に感じる

ことができる機会を望む」という意見がありました。企業では非常に重

要な指針としています。小中学校においても先を見据えた目標を考えの

中に入れ、具体的な政策を検討していただきたいと思います。 

渡邊  学校

教育課長 

未来の社会を見据えた教育を実施させていくというのが今回の学習指

導要領の趣旨でもありますので、検討していきたいと思います。 

山本  教育

長 

ありがとうございました。 

それでは第11回の定例教育委員会を、以上で終わります。 

山下  庶務

課長 

＜次回開催＞ 

と き 令和2年3月26日（木）13:00～ 

ところ 大垣市スイトピアセンター 学習館2階 教育委員会室 

閉会 14:45 

 


